

Im Rahmen der Vorberatung im Jugendhilfeausschuss hat sich kein Koordinierungsbedarf ergeben.

Auf Nachfrage erklärt Herr 1. Stadtrat Hillgruber, dass das Konzept dazu diene, weitere Maßnahmen vorzubereiten.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass die Sozialräume mit den Stadtteilen nicht deckungsgleich seien. Es sei also nicht zwingend ein Familienzentrum pro Stadtteil vorzusehen.

Angesichts einer weiteren Nachfrage zum Sachstand beim Familienzentrum Werderstr. wird auf die entsprechende Große Anfrage zur Ratsversammlung verwiesen.

Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf.

<b>Abstimmungsergebnis:</b>	kein Votum
<b>Endgültig entsch. Stelle:</b>	Ratsversammlung